

PRESS BRIEF

Les laboratoires du Ministère de la Santé et du Bien-être ont effectué les analyses de 1,022 tests PCR à 17 heures cet après-midi.

- 1 cas a été détecté au Jour 7 en quarantaine.
- 6 cas ont été détectés au Jour 14. Il s'agit de 4 patients placés en quarantaine dans une Isolation Ward de l'hôpital Brown Sequard et de 2 membres du personnel de ce même Ward travaillant sous le même protocole sanitaire.
- 3 cas ont été détectés au COVID-19 Testing Centre de l'hôpital SSRN. Les liens épidémiologiques ont déjà été établis.
- 4 cas ont été détectés grâce aux exercices de Contact Tracing en cours.

1,391 personnes ont contracté la COVID-19 depuis le 5 mars dernier et 1,083 d'entre elles, considérées comme guéries ont pu rentrer chez elles.

Le pays compte à ce jour 288 cas actifs de la COVID-19.

06 juillet 2021

Ministère de la Santé et du Bien-être.